

Ressort: Auto/Motor

## Bericht: Abellio-Deutschlandchef wird Chef der Autobahngesellschaft

Berlin, 11.12.2018, 16:18 Uhr

**GDN** - Der bisherige Deutschlandchef des niederländischen Bahnunternehmens Abellio, Stephan Krenz, soll offenbar Geschäftsführer der neuen Bundesautobahngesellschaft werden. Einen entsprechenden Vorschlag werde Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) am Freitag dem Aufsichtsrat der als GmbH organisierten Behörde unterbreiten, berichtet das "Handelsblatt" (Mittwochsausgabe) unter Berufung auf Regierungskreise.

Die zweite Geschäftsführerstelle sei indes weiter vakant, hieß es. Die Bundesautobahngesellschaft soll ab 2021 anstelle der Bundesländer sämtliche Autobahnen betreiben und neue bauen – und obendrein noch etliche Bundesstraßen. Die 15.000 Mitarbeiter der Länder sollen dazu mehrheitlich in die neue Gesellschaft wechseln und dann künftig zentral über die neue Gesellschaft die jährlich vom Bund zur Verfügung gestellten zehn Milliarden Euro in das Fernstraßennetz investieren.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116772/bericht-abellio-deutschlandchef-wird-chef-der-autobahngesellschaft.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)